

*Preguntas y Respuestas
de Dios
para Su pueblo.*

Daisy Escalante

03-10-2021

1) Pregunta de Anónimo:

¿Qué puede servir para una alergia de un jovencito de 20 años desde pequeño le salieron manchas en la piel y ahorita tiene granos en su cabeza?

Respuesta:

Cuando pueda nos hace llegar más información sobre las manchas. Por ejemplo color de manchas y que tan juntas o separadas son. Esto determina lo que realmente ocurre. Pero mientras obtenemos ésa información, le podemos decir que casi todo lo que sale en la piel es producto de un hígado comprometido con alta toxicidad. La persona debe ir de vientre las veces que come al día, el consumo copioso de agua es importantísimo y el ejercicio. No sin pasar por alto la buena alimentación y combinación de alimentos. El consumo abundante de medicamentos recetados crea grandes situaciones contra la salud y los antibióticos que se usan tan deliberadamente por creerse inofensivos y muy dañinos.

- Debe tomar jugos verdes.
- Hacer limpieza hepática.
- Ayunar frecuentemente una o dos comidas por semana.
- Observar los 8 remedios naturales al pie de la letra.

Esto ayudará a subir su sistema inmune y el cuerpo recobrará fuerzas para su regeneración.

2) Pregunta de Anónimo:

¿Puede entrar en el lugar de adoración a Dios personas que no andan muy bien en los caminos De Dios?

Respuesta:

En los campamentos donde nos estamos preparando para recibir la lluvia tardía y dar el fuerte pregón e ir a vivir con El Eterno, todo el que no esté luchando por la santidad que sólo Dios puede dar y esté en rebeldía abierta ante El Eterno y sus mandatos no debe entrar al lugar de adoración y aún más no deben entrar a los campamentos. Hay que ser muy cuidadoso con esto.

3) Pregunta de Anónimo:

¿Cómo hacer cuando la mujer está en sus días menstruales si solo en la casa hay un solo baño?

Respuesta:

Todo debe higienizarse luego de que la dama lo usa con Clorox y abundante agua, o puede usar vinagre cada día. La dama debe usar el baño donde se bañan de último luego que la familia lo usó y así al higienizarlo pasará tiempo antes de que lo vuelvan a usar. En cuestión del inodoro, y limpiar con agua y Clorox o vinagre cada vez que es usado por la dama menstruante.

4) Pregunta de Anónimo:

Una persona de ochenta o más años, y con movilidad reducida, ¿debe dormir en cabañas para la Fiesta de las Cabañas? ¿o puede pernoctar en una cama dentro de una casa?

Respuesta:

Si tiene una imposibilidad por su edad puede dormir en su cama. El Eterno conoce su caso y no lo condenará por eso.

5) Pregunta de Anónimo:

¿Cuáles son las condiciones para recibir personas en el campamento una vez que el Señor ha respondido las oraciones en forma positiva, indicándonos que las recibamos?

Respuesta:

El Eterno dejó unas instrucciones hace años sobre la integración de los grupos, al cual le llamamos el reglamento de convivencia, se lo enviaremos esperando le pueda ayudar.

6) Pregunta de Anónimo:

Estamos pensando en familias quienes todos poseen, por lo menos, una propiedad. En otra instancia (Instituto Madison) se había mencionado que debían poner sus propiedades a disposición del campamento. Esto, ¿es así? ¿en qué manera se haría? Si no es así, ¿cómo debería ser la integración de ellos al campamento?

Respuesta:

Nadie debe obligar o exigir a ninguna persona que le de alojamiento en su tierra por requisito que debe entregar todo lo que posee, pues cada quien es mayordomo de lo que Dios le ha dado. Todo debe hacerse por libre voluntad. Los acuerdos en los campamentos son diferentes según los casos.

- A. Hay casos donde una familia compró la tierra y otra familia llega de invitada, se le asigna un pedazo de tierra para vivir y cultivar y también trabajan en la huerta común del campamento evitando así la centralización propia que es de lo que adolece el ser humano (el yo), cubierto esto, la familia que llegó de invitada debe tener sus recursos para construir su cabaña y sufragar sus gastos.
- B. Otra forma es que llegue una familia invitada a la propiedad ya comprada y que tenga ya cabañas listas para vivir y lleguen al acuerdo de pagar el costo de esa cabaña ya hecha.
- C. Otro caso podría ser que la familia que compró acceda a venderle un pedazo de tierra a la familia que invitó. Esto puede ser por abogado o acuerdo mutuo escrito con puño y letra de ambas partes para evitar así problemas futuros si el yo o la prepotencia crean encuentros.
- D. Que todo lo que tengan entre todos se ayuden unos a los otros, pero sólo por acuerdo mutuo y no como requisito obligatorio para poder auxiliar al hermano en la fe que nos pide asilo o que le queremos ayudar.

- E. En el tiempo de los apóstoles ellos repartieron todo lo que tenían unos con los otros, porque habían recibido su lluvia tardía del momento, no había astutos ni gente aprovechada como hay ahora. En ese tiempo henchidos del Espíritu Santo, el Espíritu Santo en ellos los motivó a hacer esto. Pero en este momento estamos en zarandeo y todavía no se ha derramado el Espíritu Santo y muchos están siendo movidos por su yo satánico y es un levado poner todos los recursos de una familia y de varias familias en mano de personas que no están siendo guiadas por el Espíritu Santo. Llegará el momento que como en antaño será así mismo entre nosotros más aún no ha llegado ese tiempo.

Por eso el reglamento de convivencia es importante en cada campamento pues da equidad en todas las áreas.

7) Pregunta de Anónimo:

¿En qué situaciones se puede separar una pareja, sabiendo que no pueden volver a contraer matrimonio con alguien más?

Respuesta:

- Adulterio, ya queda libre ante Dios y puede volverse a casar.
- Si vive con persona violenta de agresión física o emocional, se puede separar e incluso divorciar por papeles pero no podrá casarse hasta que su cónyuge agresor se junte con alguien más.
- Persona que viole las leyes o sea estafador haciendo daño a otros.
- Persona que no desee avanzar en las huellas del Maestro. Es tiempo de decidir por Dios o por los hombres.

8) Pregunta de Anónimo:

Pensaba que se podía en casos de maltrato y abuso sexual. Pero ahora no estoy segura. Cito como referencia 1 Corintios 7:10-11: "Que la mujer no se separe del marido, y si se separa, quédese sin casar o reconcíliese con su marido".

Respuesta:

Este texto se refiere a una persona respetuosa no a un indigno delante de Dios.

Mateo 19:29

Lucas 14:26

Marcos 10: 29-30

Si hay abuso sexual no debe permanecer en esa relación ya que esto está fuera de la ley de Dios. La mujer debe honrar y estar con el marido que le sea fiel, que sea su protector como Dios lo mandó y sobre todo que El Eterno sea la cabeza de ese varón, si hay un disgusto por ejemplo que el marido dejó la frisa sin doblar o la ropa sucia fuera del canasto de ropa y se molesta la mujer y riñe por eso con su marido, deben antes del anochecer estar reconciliados, más si se separan por unos días y luego desean hablar y resolver pueden volver a reconciliar. Si su esposo o esposa no quería seguir al Señor y ahora se reconcilia con Dios y avanza en su ley y se ven los frutos de continuo en su vida el esposo o esposa puede reconciliarse con él y avanzar en Cristo Jesús sino hubo adulterio.

9) Pregunta de Anónimo:

Cómo se preparan las terrazas de siembra que acumulan agua, de acuerdo al testimonio del 24 de feb. 2018?

Respuesta:

La foto que le enviaré es la respuesta.



10) Pregunta de Hermana I:

Teniendo en cuenta que en repetidas ocasiones EL ETERNO a dicho respecto a las cosas inmundas que ni toquemos sus ropas.

Esto se aplica literalmente? Si una persona recibe ropa de segunda mano, recatada, está debe ser rechazada por venir de laodisea o de otra persona no conocedora de ésta verdad.. Serán éstas ropas inmundas y no podremos tocarlas?

Respuesta:

Génesis 14:23

Estamos en tiempos no comunes y hay que tener mucho cuidado. En lo personal he recibido cosas de personas que dicen ser nuestros amigos y El Eterno me ha dejado saber que no lo reciba y si ya lo recibí, se me indica sacarlo del campamento y así he hecho.

11) Pregunta de Hermana I:

Cuando hay picadura de escorpión o gusano copo u otro animal venenoso. Está culturalizado matar al animal que picó y sus víceras aplicarlas en la picadura, pues se dice que las células del animal para querer vivir absorbe el veneno. En estos casos es inmundos tal práctica o se puede realizar?

Respuesta:

Esto no debe usarse, la cultura no es nuestra guía sino la ley de Dios y El dice: “El uso moderado de lo bueno y la abstinencia total de lo malo”.

12) Pregunta de Hermana I:

Cuando una persona sufre de ansiedad y estrés, esto según los testimonios podría ser evidencia que EL ETERNO a dado a ésta persona a espíritus de tormento o es posible que sea otra cosa? la gracia del ETERNO se acabó para ésta persona?

Respuesta:

El estrés, ansiedad, depresión, son síntomas de desconexión de la criatura con Su Creador y el inconsciente lo transmite a nuestro espíritu y se crean éstas reacciones que si no logra la criatura pedir ayuda a Su Creador con contrición de espíritu (vergüenza y remordimiento de lo que está haciendo mal) debe reconocer y no echar la culpa a nadie de su pecado que es justificación propia y así podrá ser liberada, si por lo contrario persiste en su mal proceder, llegará el momento de la opresión y la posesión. En éstos casos no debe haber por parte del que padece esto , doblés de pensamiento pués Dios no puede ser burlado y el enemigo también conoce todo sobre nosotros. El estudia muy bien a la raza humana enterándose del más ínfimo gusto acariciado para hacer caer y perder al mortal. El que padece esto debe apartarse totalmente de lo que desea y decidir a Cristo para poder ser liberado y curado pues en este tiempo ya los demonios ocupan cuerpos humanos buscando la permanecía en ellos.

13) Pregunta de Hermana I:

Soy una estudiante de secundaria con un internado y lo que me preocupa está relacionado con llevar un pañuelo en la cabeza en el culto. Solo comencé a usarlo durante la oración, pero no en la reunión. Creo que a veces ni siquiera debería hacerlo porque no me parece que el Señor esté siempre presente porque los programas no siempre son espirituales. Sin embargo, me gustaría tener una respuesta del Señor porque no sé exactamente qué debo hacer en esta situación .

Respuesta:

El cubrirnos la cabeza es señal de reverencia ante El Eterno, y siempre que queremos estar en comunión con El, como hijas del Eterno es nuestro deber reverenciarlo. Ciertamente la apostasía aleja a Dios de nosotros. En este caso debemos decidir si seguir en la apostasía o ser libres para adorar al Eterno como El se lo merece.

14) Pregunta de Hermana S:

A su mamá le salió una mancha negra debajo de la lengua y ella quiere darle medicina natural para no recurrir a la operación ¿Como podría ayudarla ?

Respuesta:

Hay muchas posibilidades para que salga una mancha o varias negras en la lengua.

- **Por Exposición de la lengua a sustancias químicas**

Algunos químicos reaccionan al entrar en contacto con los ácidos que hay en la superficie de la lengua y la vuelven negra. El bismuto químico, por ejemplo, es un ingrediente presente en algunos medicamentos que puede hacer que la lengua cambie de color.

Aunque por lo general este cambio de color hace que toda la lengua se vuelva negra, al principio el cambio podría solo afectar algunas zonas. Su lengua debería volver a su color rosado normal en cuanto deje de tomar el bismuto.

- **Cáncer de lengua**

En algunas ocasiones poco frecuentes, las manchas oscuras en la lengua son una señal de una afección grave como el cáncer. En este caso, las manchas negras también podrían presentarse como costras o heridas que no se cierran.

Por favor déjenos saber más detalles sobre el caso en especial por el cual esto está ocurriendo para poder ayudarlo.

15) Pregunta de Hermana N:

¿Como se sobrevive con las cosas que uno tiene que comprar que no las da el Campo?

Respuesta:

En lo que aún no puede producir o no ha sembrado o no se da en el área, debe hacer reserva de esto en lo que se da el alimento. Si es en base a ropa, y otras cosas deben prepararse con algo de cada cosa para así no sufrir en el tiempo de no comprar y vender que ya casi tenemos encima.

Estamos preparando un manual para que todos sean beneficiados en esto.